



LA CGT MEL REMPORTE LES ELECTIONS PROFESSIONNELLES

Ce 8 décembre 2022, **vous, agent-e-s de la MEL, avez porté massivement vos suffrages sur les listes CGT MEL.**

L'ensemble des nouveaux élu-e-s et toute la direction syndicale vous remercient pour la confiance que vous avez encore accordée à notre organisation.

Nous remercions bien entendu l'ensemble des camarades qui ont participé activement à la campagne, mais aussi, à toutes celles et ceux qui ont participé à leur niveau durant le dernier mandat à l'activité syndicale. Cette victoire c'est la leur ! C'est la vôtre.

Car nous n'avons pas attendu les dernières semaines de campagne pour venir vers vous. Vous avez par votre vote massif reconnu le travail de longue haleine que nous menons. Cette victoire, nous la dédions également à notre ancien Secrétaire général, Stephane Dumez, décédé le 11 décembre 2017, 5 ans déjà. Nous ne faisons que perpétuer son travail, son engagement, et ce résultat sans appel est un hommage à ce grand homme !

Et ce ne sont pas les attaques permanentes de l'administration envers notre organisation, et plus particulièrement ces derniers jours contre notre Secrétaire général qui ont détourné les collègues de la CGT ! **Au contraire, c'est un signal fort que vous avez envoyé au Président Castelain !**

Sur le plan national, malgré une participation en baisse, la CGT confirme aussi sa première place dans les trois versants de la Fonction publique.

Sur les grands enjeux revendicatifs – salaires, emplois, retraites, missions publiques, conditions de travail, égalité professionnelle – la CGT est déterminée à faire aboutir les revendications par la construction du rapport de force, la syndicalisation, la négociation, dans l'unité la plus large possible.

D'ores et déjà, elle appelle à construire les mobilisations indispensables pour mettre en échec l'attaque portée par le gouvernement contre nos droits à la retraite.

A la MEL également, alors que la CGT MEL a obtenu l'ouverture de négociations sur le RIFSEEP à partir du 15 décembre, nous devrons sans aucun doute également peser collectivement sur l'exécutif pour obtenir des avancées significatives.

Encore merci pour vos suffrages ! Mais vous le voyez, nous avons encore besoin de vous, à nos côtés.

Alors n'hésitez pas à nous rejoindre, à nous renforcer, en vous syndiquant à la CGT !

Vive la CGT MEL !

Fred, Julie, Vincent, Fatima, Thierry, Camille, Martin, Stéphanie, Eric, Corinne, Philippe, Marie-Jo, Kévin, Olivier, Jennifer, Quentin, Aurélie, Mélanie, Séb, André, Eric, Céline, Kim, Carole, Régis, Audrey, Nico, Marie Joëlle,

Lille, le 9 décembre 2022



Comité Social Territorial :

La CGT reste largement première organisation à la Mel. Avec 32.6 % des voix, Elle comptera 4 élu-e-s, autant qu'en 2018.

CAP A :

La CGT augmente son nombre de voix et obtient 28% des suffrages. Elle comptera 2 élu-e-s.

CAP B :

La CGT obtient 37.5% des suffrages. Elle comptera 3 élu-e-s, autant qu'en 2018.

CAP C :

Avec 40.5% des voix, la CGT obtient 4 sièges.

CCP :

La CGT était la seule organisation à présenter une liste et comptera donc 4 élu-e-s.

Vous reconnaissiez toujours notre organisation syndicale comme la plus apte à défendre vos revendications, vos métiers, vos droits et vos intérêts.

Ce vote, organisé sur le mode électronique, démontre une fois de plus le peu d'adhésion des électrices et électeurs à ce mode de scrutin. De nombreux électeurs et de nombreuses électrices ont été découragé.e.s par la complexité du système de vote : site pas accessible sur tous les navigateurs internet, trop nombreux logins et mots de passe... Complexité encore plus grande si on n'a pas reçu ou perdu un de ces codes. À l'arrivée, c'est un taux d'abstention record que nous déplorons pour ces élections.

